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平成 29年９月 

発行：高田馬場駅周辺地区まちづくり協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第９回まちづくり協議会では 
まちづくり構想案の取りまとめを行います！ 

第５号 
平成 30年 11月 

 第９回まちづくり協議会では、これまで皆さまと検討を重ねてきた、高田馬場駅周辺地区の将来像や

方向性をまとめた「まちづくり構想案」の取りまとめを行います。その後は、新宿区長へ「まちづくり

構想案」を提出する予定です。 

まちづくり協議会での検討は、今回が最後となります。前回参加できなかった方も、お気軽にご参加

ください。 

会 場 戸塚地域センター ７階多目的ホール 

参加 
対象者 

高田馬場駅周辺地区内に 
①土地・建物をお持ちの方 

 ②お住まいの方 

 ③営業されている方 

平成30 年12 月11 日（火） 

14 時～15 時 30 分 

日 程 

内 容 
・ アンケート結果報告 

・ まちづくり構想案の取りまとめ 
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テナント 
及び借家人 

全体の感想 

回答者について 
 
調査概要 

【調査期間】平成 30 年 7 月 17 日（火） 

～平成 30 年 7 月 31 日（火） 

      ※締切は 8 月 10 日（金）まで延長 

【調査区域】高田馬場駅周辺地区（1 ページ参照） 

【調査対象】高田馬場駅周辺地区に 

      ①土地・建物をお持ちの方 

②お住まいの方 

③営業されている方 

 

まちづくりビジョンについて 

案１：バラエティあふれる魅力が混ざり合い 
パワーとなるまち・高田馬場 

案２：みんなの個性を高めあい 
学び育つまち・高田馬場 

案３：多様な人々のつながりで共に育つ 
やさしいまち・高田馬場 

※無回答 2.7％（5 件） 

1 つのシンボル・2 つのエリアと 3 つのストリートについて 

全体の約 8 割が 
とても良い・良いと回答 

属性 

分野別まちづくりの目標と方向性について 

①駅舎・駅前広場 ②道路・交通 

①駅舎・駅前広場 

・駅のホームはいつも人があふれているので、ホーム幅員の確保は最優先でお願いしたい。 
・駅前広場を、あらゆる世代に向けたユニバーサルなスペースにして、青空市場など活気あるイベントを実施したい。 

②道路・交通 

③街並み 

・歩行空間の確保は重要である。歩きやすいストリートとしてほしい。 
・駅前に安価で駐輪できる駐輪場をつくってほしい。 

・様々な人々が生活している雑多感も高田馬場の良さである。 
・通りの美化、清掃が必要である。 

④防災 

・防災上の不安も多いので、早く取りかかってほしい。 
・もっと緑を増やしてほしい。 
・若い外国人を含めた多文化交流の拠点になっていくのは良いと思う。 
・防災、環境・みどり、まちを育てる仕組みの３つのテーマが将来のまちに一番大事だと思う。 

⑤環境・みどり ⑥まちを育てる仕組み 

③街並み 

 
全ての分野において約 8 割が 

とても良い・良いと回答 

(件) 

※属性については複数回答 

④防災 ⑤環境・みどり ⑥まちを育てる仕組み 

全体の約 8 割が 
とても良い・良いと回答 

高田馬場駅周辺地区まちづくり構想案（素案）に関するアンケート調査結果の概要 

年齢 

アンケート調査へのご協力ありがとうございました 

【調査方法】地区内：ポスティング配布 

郵送回収 

      地区外：郵送配布 

郵送回収 

【配布件数】1,720 件 

【回収数】182 件 

【回収率】10.6％ 
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アンケート調査結果の概要 つづき 

第８回まちづくり協議会の様子 

高田馬場駅周辺地区まちづくりについては 

区のホームページでも公開しています！ 

 

これまでのまちづくり協議会の開催内容は、過去に配布したまちづくりニュースで詳しく紹介しています！ 

高田馬場駅周辺地区まちづくり 

・駅前広場だけでなく、周辺へにぎわいが広がっていくと良い。 

・地下広場は周辺のビルとつながることが重要である。地下商店街をつくって賑わいを創出することも重要だ。 

・現在再開発を検討しているエリアについては、実現可能な街区から進められると良い。 

・ビッグボックス、戸塚第二小学校を利活用できれば、構想案の内容はもっと良くなると思う。 

・戸山公園までの軸として、緑で溢れる通りとなると良い。緑化の仕方は壁面緑化等が考えられる。 

・まちの管理・運営を自主的に行い、地域でお金を生んでいくことも必要となってくるのではないか。 

・いろいろな人がいることがエネルギーとなって文化が生まれるのが、このまちの魅力である。 

・一番重要なのはどのように実現していくかである。 

次回の協議会では、第８回まちづくり協議会でのご意見や、 
アンケート調査結果を踏まえた「まちづくり構想案」についてご説明します。 

 平成 30年 6月 26日（火）に第８回高田馬場駅周辺

地区まちづくり協議会を開催しました。当日は、28名の

方にご参加いただき、まちづくり構想案（素案）につい

て説明した後、テーブルに分かれてまちづくりビジョン

や各テーマの方向性について意見交換を行いました。 

・「魅力」と「やさしい」というキーワードの混合が良いと思う。 

・街並みの揃った少し品のあるやさしい地区であってほしい。 

・他のおしゃれなまちと同じようなものを目指すのではなく、高田馬場ならではのまちづくりを望みたい。 

・昔から住んでいる者としては、静かに安全に暮らしていきたいという願いが一番である。 

・ファミリーが住みやすいとアピールしてほしい。 

・高田馬場は古いものと新しいものの混在が魅力だと思う。 

・どこまでが案なのかよく分からなかった。多くの意見があり、まとめにくい 

大変さも伝わった。 

まちづくりの進め方について 

・東京都、JR、メトロ、西武の協力は不可欠だと思う。 

・各エリアの実現に向けてのスケジュールも示してほしい。 

第８回まちづくり協議会の開催報告 

まちづくり構想案(素案)について 


